



Les services techniques de la Ville mobilisés pour le débâlement, samedi 10 août.

INCENDIE RUE DROITE : LES HABITANTS RELOGÉS

Un incendie s'est déclaré rue droite à Millau dans la nuit de vendredi 9 à samedi 10 août. Sept habitants ont été relogés.

Publié le 10 août 2024

Un incendie s'est déclaré rue droite à Millau dans la nuit de vendredi 9 à samedi 10 août vers 2h du matin. Les pompiers du sud-aveyron dépêchés sur place sont venus à bout de l'incendie, et les services de sécurité étaient également mobilisés.

Emmanuelle Gazel, maire de Millau s'est rendue auprès des habitants sur place dès 2h30. Sept personnes, soit quatre foyers, ont été relogées dans l'urgence.

Elles vont être par la suite accompagnées par le Centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville. Suite à la maîtrise du feu, plusieurs services de la Ville sont mobilisés, dont les services techniques et la police municipale, pour assurer la sécurité du site.

« Je remercie les pompiers et les forces de police pour leur intervention sur cet incendie qui fort heureusement n'a pas fait de blessés graves » souligne Emmanuelle Gazel.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30